
Herr Knülle wies auf die Notwendigkeit der Dringlichkeitsentscheidung hin, um die Zahlungen 
an die mittelständischen Unternehmen kurzfristig sicherzustellen. Er bat darum, künftig 
Abschlussrechnungen zeitnah zu bearbeiten. Auf Nachfrage erklärte der Bürgermeister, dass 
hierauf in der nächsten Sitzung des Gebäude- und Bewirtschaftungsausschusses eingegangen 
werde. 
 
Anschließend genehmigte der Rat die nachfolgend abgedruckte Dringlichkeitsentscheidung: 
 


